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Batang - Bersepeda santai bersama Penjabat (Pj) Bupati Batang dan Forkopimda
Kabupaten Batang dalan rangka mencoba jalan baru jalur masuk Kawasan
Industri Terpadu (KIT) Batang yang sudah jadi dan kegiatan penanaman 1.000
Pohon Trembesi mendukung Go Green di Indonesia.

Pj Bupati Batang Lani Dwi Rejeki dan Forkopimda untuk menikmati suasana di KIT Batang



“Hari ini para jajaran KIT Batang bersepeda santai bersama Pj Bupati Batang
Lani Dwi Rejeki dan Forkopimda untuk menikmati suasana di KIT Batang,” kata
Direktur Utama PT. Kawasan Industri Terpadu Batang Galih Saksono saat
ditemui usai menanam Pohon Trembesi di halaman KIT, Kecamatan Gringsing,
Kabupaten Batang, Jumat (15/7/2022).

Pembangunan KIT Batang pada fase pertama 3.100 Hektar  sudah jadi semua
infrastrukturnya. Berbentuk jalan yang menghubungkan Desa Plelen dan KIT
Batang.

“Bahwa tadi memulai start bersepeda dari Pasar Plelen masuk hingga Marketing
Galeri KIT Batang yang jaraknya sekitar 15 km dengan disuguhkan
pemandangan hutan, perbukitan dan pantai,” katanya. 

Alhamdulillah, pada kegiatan bersepeda sehat tidak ada yang ketinggalan dan
semuanya senang bisa sampai tujuan sesuai dengan rencana.

“Tidak lupa juga, pada hari ini ada kegiatan penanaman 1.000 pohon. Pohon
yang kita tanam sendiri berjenis trembesi hanya satu macam saja, tujuannya
untuk mewarnai KIT Batang,” jelasnya.

Jadi meskipun ini KIT, tapi tetap bisa berolahraga dan bersosialisasi yang
tentunya sebagai kenyamanan para penghuni nanti yang akan tinggal di KIT
Batang.

“Kita akan menghijaukan KIT Batang, sehingga produksi oksigen di lingkungan ini
menjadi lebih baik. Selain itu, nantinya pohon-pohon ini akan tumbuh dan
lingkungan menjadi lebih indah. Produksi oksigen yang baik dan dukungan
lingkungan yang indah akan mendorong pekerja menjadi lebih produktif lagi,
karena bekerja di lingkungan yang nyaman,” ungkapnya.

Sementara itu, Pj Bupati Batang Lani Dwi Rejeki mengatakan, bahwa hari ini
sangat luar biasa bisa mengelilingi KIT Batang dengan bersepeda bersama
Forkopimda yang dilanjutkan dengan menanam 1.000 pohon untuk mendukung
Eco Green di Indonesia.

“Manfaat adanya penanam pohon ini ke depan bisa mengimbangi penghijauan,
karena pasti banyak pabrik-pabrik besar yang berada di KIT Batang. Tujuannya
untuk pelestarian ekosistem yang ada di sekitar KIT Batang,” ujar dia.

Ia juga menyampaikan, perasaan saat bersepeda menjajal jalan menuju
Marketing Galeri KIT Batang lumayan tidak capek, tapi banyak manfaatnya bagi
kesehatan tubuh dan rasanya senang. Ini benar-benar hiburan yang jarang
terjadi, karena bisa melihat bukit pepohonan dan pantai secara bersama 

Lutfi Adam 


